

Kurzer Rückblick auf 2023

Die Bürgerstiftung St. Matthias / St. Maria Königin konnte in den vergangenen Monaten sowohl in St. Maria Königin als auch in St. Matthias einige Begegnungen unterstützen, die sich an die jeweiligen Gottesdienste anschlossen. Dazu zählten u.a. der Familiengottesdienst mit Reisesegen in MK, die Verabschiedung von Herrn Dr. Hofmann, die Begrüßung von Herrn Pfr. Hittmeyer in MK und der Erntedankgottesdienst in Mt. Außerdem unterstützte Die Bürgerstiftung den gut besuchten Vortrag von Frau Dr. Pawlick über die Bedeutung der Glasfenster in St. Maria Königin und den sich anschließenden Empfang im Pfarrsaal. Den Vortrag finden sie ebenfalls auf dieser homepage.

Mit diesen Veranstaltungen konnte die Bürgerstiftung gut dazu beitragen, Menschen aus unserem Sprengel miteinander ins Gespräch zu bringen.

Eine große Freude für die Bürgerstiftung war es, die Ministrantenfahrt vom 11.8. - 13.8. nach Gemünd mit 2000,-€ zu fördern.

Über eine Spende der Sparkasse KölnBonn anlässlich des 15jährigen Bestehens der Bürgerstiftung haben wir uns sehr gefreut und bedanken uns an dieser Stelle noch einmal herzlich. Wir danken natürlich auch allen anderen Spenderinnen und Spendern, denn ohne sie wäre das Engagement der Bürgerstiftung nicht möglich. Durch dieses Engagement konnte auch Schülerinnen und Schüler des Irmgardis-Gymnasiums bei einer gemeinnützigen Aktion im Dezember geholfen werden.

Der Höhepunkt der Aktivitäten der Bürgerstiftung war aber, wie in jedem Jahr, das eigene Weihnachtskonzert, wozu es noch einen eigenen kurzen Beitrag gibt.

Martina Ameling